
「市民センター機能等あり方検討に係る意見交換会」  

（主な市民意見） 

 

 

開催日時： ２０１８年 7 月２１日（土曜） 午前１０時～１１時３０分 

開催場所： 生涯学習センター 

 

（市民からの意見） 

◯ 防災組織がないところもあるので、一律に進めるのは問題ではないか。 

◯ 本日の参加人数が少ない。（約 50 人） これで市民意見交換会をやったことになるのか？ 

◯ 支所はどこがなくなるのか？（説明会では、支所統廃合素案は示されず） 

◯ 支所がなくなれば交通手段はどうするのか？ 

◯ 避難所運営を地域だけでやっていくのは無理。 

◯ 弱者の切り捨てではないか。より良い案は弱者の考えも含まれるべき。 

◯ 市民センター維持修繕費は誰が負担するのか？→大津市という回答 

◯ 移動行政相談では届け出の受理もできるのか？→（市長：できる、 市民部長：できない） 

◯ 資料はトリック。 

◯ まちづくり協議会のイメージができない。 

◯ 子育て中のお母さんの声をどうやって聞くの？若年層への声を聴く機会を設けるべき。 

◯ いまやらないといけない問題だと思えない。 

◯ 希望があったところだけではなく、３６学区でやるべき。要請があったからやるのではなく。 

◯ まちづくり協議会については、もっと情報発信・共有してほしい。 

 

（以 上） 
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